
利用者の声 回答

1 いつも便利で感謝します。

2

私は公共交通機関のない所に居住している

のでセンターを利用するにあたってふれあ

いバスの運行は大変ありがたく思っていま

す。ありがとうございます。

3

いつもありがたく利用させていただいてい

ます。最寄りの両備バスさんのバス停まで

3キロ弱。徒歩で30分程度かかる上、2時間

に1本しか走らない路線バス。図書館や福

祉事務所を利用する際に、片道だけでも自

宅近くの公会堂から乗せていただけるのは

とても助かります。欲を申せば、既存のバ

ス停留所での乗降の自由（主要な商業施

設・公共施設・駅・バスセンター・病院付

近などでの利用＝センターを利用しなくて

も乗って良いかと）を可能にできるしくみ

づくりを考えていただきたいということで

しょうか。乗客の安全確保が保証できない

とか、一方の利便性を追求すれば別の所で

不利益を被る人がいるかもしれないとか、

万が一の時の責任の所在がはっきりしない

とか…。問題は多々あると思いますが、公

共交通機関の減便や路線改変を検討してい

る岡山市にもぜひ掛け合っていただきたい

と思います。

貴重なご意見ありがとうございます。

岡山市へのご意見として報告を上げさせて

いただきます。

利用者アンケート（ふれあいバス）
利用して感じたこと

いつもご利用ありがとうございます。


